

Primera Mesa de Trabajo ciudadana con el H. Ayuntamiento en seguimiento a la entrega del pliego petitorio posterior a la Marcha Ciudadana del día 15 de Mayo del presente.

En la mesa participaron por parte de las autoridades las siguientes personas:

Mtro. Mauricio Osorio Dominguez, Presidente Municipal

Mtro. Ángel Carbajal, Secretario Particular del H. Ayuntamiento

Lic. Mariana Jurado, Directora de Medio Ambiente

Lic. Gerardo Flores, Director de Desarrollo Urbano

Ana Laura Arroyo Pedraza, Subdirectora de Desarrollo Urbano

LIN, Pedro Ballesteros, Subdirector Técnico Odapas.

Acuerdos

1. Se acordó que el Presidente Municipal gestionará ante la Conagua el reinstalar las sesiones de la Comisión de Cuenca. Esto nos parece la parte fundamental para poder realmente trabajar y hacer gestiones ante diferentes instancias para la protección, restauración y conservación de la Cuenca Amanalco-Valle de Bravo.
2. Se acordó que uno de los asesores que están trabajando en el desarrollo y avances del Implan, nos pueda dar asesoría a los ciudadanos para poder entender los alcances de este.
3. Acordamos segmentar el plegó petitorio en niveles distintos.
4. Los asuntos que se desahogarán a partir de los señalamientos CIUDADANOS en el grupo de ecología.
5. Entre el H. Ayuntamiento y la ciudadanía organizada haremos las gestiones necesarias para que desde el Gobierno Federal puedan apoyar en el control de la tala

ilegal, ya que no compete al Municipio este tipo de acciones.

6. Acordamos que se mejorará la comunicación hacia la ciudadanía vía esta mesa de trabajo para que podamos acceder a los papeles y permisos de predios que presuntamente violenten los reglamentos. Desarrollo urbano cada mes dará respuesta a los temas que llevemos a la mesa.
7. El PM Mauricio Osorio, se comprometió a sostener esta mesa hasta el fin de su administración con la finalidad de poder acelerar la remediación y atender cada caso hasta el límite de sus capacidades.
8. Mauricio ofreció formalizar la minuta de acuerdos y ofreció enviar la convocatoria de la siguiente reunión para darle seriedad y formalidad merecida.

Nosotros, los que estuvimos en representación de este grupo de ciudadanos estamos satisfechos con los acuerdos logrados hoy y muy dispuestos a seguir trabajando para que Valle de Bravo y sus recursos naturales tengan el respeto que merecen.

En cuanto nos envíen la minuta firmada de estos acuerdos la compartiremos con todos ustedes.